

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus  
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl  
Stadträtin Alexandra Gaßmann

## **ANFRAGE**

28.02.2020

### **Keine Wahlbenachrichtigung wegen Panne bei der Post?**

Es häufen sich Meldungen von Bürgerinnen und Bürgern, die immer noch keine Wahlbenachrichtigung erhalten haben. Nach telefonischer Auskunft auf Nachfragen beim KVR soll der Grund eine Panne bei der Post sein. Ungeklärt ist aber, wie die Wählerinnen und Wähler jetzt ihr Wahlrecht ausüben können, insbesondere wie sie ihre Briefwahlunterlagen anfordern können.

Wir fragen deshalb den Oberbürgermeister:

1. Wie viele Wählerinnen und Wähler sind betroffen?
2. Was genau sind die Ursachen?
3. Welche Möglichkeiten haben die Wählerinnen und Wähler jetzt zügig an ihre Briefwahlunterlagen zu kommen?
4. Wie können sich Urnenwähler über ihr Wahllokal informieren?

Wir bitten um dringlichste Beantwortung der Fragen, damit die Bürgerinnen und Bürger noch rechtzeitig die Möglichkeit bekommen sich zu informieren und zu wählen!

Initiative:  
Manuel Pretzl, Stadtrat  
Fraktionsvorsitzender  
2. Bürgermeister

Alexandra Gaßmann  
Stadträtin